

POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

PDG : les cadres woleu-ntemois en soutien à Ndemezo' Obiang

RÉCEMMENT attaqué, à travers une pétition circulant sur les réseaux sociaux, l'actuel ministre d'Etat, en charge de la Consommation et de la Lutte contre la vie chère, par ailleurs cadre et militant du PDG au pouvoir, a reçu hier le vibrant soutien des cadres et élus de la province du Woleu-Ntem.

Jonas OSSOMBEY
Libreville/Gabon

De nombreux militants et cadres du Parti démocratique gabonais (PDG) de la commune de Bitam et du Ntem, ainsi que ceux de la province du Woleu-Ntem, se sont retrouvés hier dans une structure hôtelière de la place pour apporter leur soutien à René Ndemezo'Obiang, ministre d'Etat, en charge de la Consommation et de la Vie chère et aux plus hautes autorités de la République, le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, et son Premier ministre, Alain-Claude Bilie-By-Nze, pour la confiance placée en ce fils de leur localité.

Des retrouvailles qui ont ainsi donné lieu à une déclaration lue par Jean-Jacques Engo Allogo, un haut cadre de la contrée, en présence de certains élus nationaux, locaux, membres du gouvernement et autres. D'entrée, l'orateur a estimé qu'au moment où le PDG va célébrer en différé son 55e anniversaire, il leur était opportun d'exprimer leur gratitude au numéro un gabonais pour avoir (...) voulu nommer aux hautes et prestigieuses fonctions de ministre d'Etat "un "digne fils" de la province du Woleu-Ntem, en la personne de René Ndemezo'Obiang. Nous voyons dans cette nomination une marque de confiance que le chef de l'Etat accorde, au-delà de la personne du ministre d'Etat, à toute la province du Woleu-Ntem.

C'est aussi le lieu de renouveler à son Excellence monsieur le président de la République l'expression de notre reconnaissance pour avoir nommé au gouvernement quatre

autres ressortissants ", a-t-il déclaré. Tout comme, ils ont remercié le chef du gouvernement, Alain-Claude Bilie-By-Nze.

En outre, pour rappeler le contexte de ce retour au premier plan, il a abordé l'organisation cette année au Gabon des élections générales. "Au moment où chaque province, chaque département, chaque village de notre pays s'organise, et se met en ordre de bataille pour préparer les prochaines échéances, nous nous réjouissons de ce choix fort du président de la République " a-t-il justifié. Non sans indiquer que : " le chef de l'Etat a vu juste ".

Dressant le profil de leur héraut, ils ont souligné qu'il est " l'homme de la situation pour fédérer l'ensemble des filles et fils de notre province ". Ce d'autant plus que " fin stratège et doté d'une bonne connaissance du terrain politique, nous ne doutons pas de la capacité de ce dernier à relever (...) le défi des élections à venir ". Avant d'appeler à investir le terrain.

Tout en appelant à l'unité et à la solidarité, et " en dépit des quelques grossièretés et autres égarements observés " depuis le retour de leur champion à la maison du père, le PDG, ils ont demandé à RNO d'entamer " sa tournée dans les différentes localités pour délivrer son message très attendu par les populations ". Une dynamique qui devrait, selon eux, garantir la victoire de leur candidat à la prochaine présidentielle.



Les organisateurs du point de presse d'hier.

Une réponse aux détracteurs !



Les cadres venus soutenir le « Camarade » Ndemezo

Hans NDONG MEBALEY
Libreville/Gabon

Sans être dupes, les militants, élus et cadres du PDG dans la province du Woleu-Ntem qui ont apporté leur soutien à René Ndemezo'Obiang ont clairement voulu répondre à une pétition, de certains militants du même parti tapis dans l'ombre, sur la prétendue impopularité du natif de Bitam. Ils ont justifié la pertinence du choix du chef de l'Etat et de son Premier ministre. Pour eux, la conquête de cette province, alors que les échéances politiques approchent à grands

pas, ne devrait passer que par le leadership de celui qui maîtrise, jusqu'à preuve du contraire, les arcanes et les contours d'une région dans laquelle il a longtemps fourbi ses armes.

A travers cette contre-offensive, il faut comprendre que l'actuel ministre d'Etat a envoyé un double message. D'abord, à ses détracteurs internes au parti, sur sa capacité à réagir face aux attaques. Puis, aux plus hautes autorités qui lui font confiance sur les assurances d'un combat électoral dont il a la mission de jouer le pivot le moment venu. Tout comme, de façon sublimi-

nale, il en appelle au rassemblement et à l'unité de tous pour atteindre l'objectif commun de ramener la province entière dans l'escarcelle du pouvoir en place aux prochaines élections générales, surtout la présidentielle, désormais à un tour.

Il ne reste plus qu'à espérer que le message lancé hier sera entendu par les contestataires du nouvel ordre établi en comprenant l'intérêt qu'ils ont de marcher main dans la main comme le suggère les textes et la philosophie de leur parti. Comme disent les Anglophones, " wait and see ".

Photo: Jocelyn Abila

Photo: DR